

## Geo y Urbi lideran bajas en la BMV (El Financiero 26/07/13)

Geo y Urbi lideran bajas en la BMV (El Financiero 26/07/13) Clara Zepeda Hurtado Viernes, 26 de julio de 2013

Postergan la entrega de sus reportes trimestrales. Tras la caída del precio de las acciones de empresas triple A y de las vivienderas en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) cerró operaciones este jueves en terreno negativo. Con un volumen de operación de 329.3 millones de acciones negociadas, el principal índice accionario mexicano retrocedió 0.21 por ciento, al cerrar en 40 mil 752.09 unidades. Las acciones de América Móvil, Walmart, Femsa, OHL México, ICA y Bolsa registraron un descenso del orden de 0.45, 1.22, 1.27, 4.42, 3.39 y 2.92 por ciento, respectivamente. Geo anunció que postergó hasta agosto la entrega de su reporte de resultados financieros del segundo trimestre porque está trabajando en una reestructuración de sus acreencias. La nueva fecha de entrega será el 22 de agosto. Por su parte, Urbi anunció que también no presentará sus reportes de resultados del segundo trimestre dentro del calendario establecido por el mercado de valores, que concluye el viernes. La empresa explicó que está revisando detalladamente el valor de sus activos dentro del proceso de reestructuración de deuda y la difícil situación por la que atraviesa el sector. Lo anterior generó que los títulos de Geo y Urbi lideraran las caídas en la sesión de remates de este jueves, al retroceder 7.62 y 6.55 por ciento, a 2.88 y 1.57 pesos, en ese orden. Así, el índice Habita, que representa el comportamiento del sector de las vivienderas, descendió 2.48 por ciento. El tipo de cambio, por su parte, finalizó con un modesto avance. De acuerdo con el cierre del Banco de México, el peso cerró en 12.6505 por dólar spot, ligeramente por debajo del nivel alcanzado previamente en 12.6570. Las solicitudes iniciales de beneficios por seguro de desempleo en EU aumentaron en siete mil, a 343 mil en la semana finalizada el 20 de julio. Además, los pedidos de bienes duraderos para junio aumentaron 4.2 por ciento frente a la proyección de un alza de 1.7 por ciento. Sin embargo, lo anterior no es una noticia tan favorable, pues ese crecimiento encuentra su origen en las órdenes de nuevas aeronaves de la marca Boeing. Al descontar el efecto de la industria aeronáutica se observó un crecimiento de cero durante junio mientras que el mercado anticipaba 0.6 por ciento. Así, queda en evidencia que la actividad económica de EU se mantiene sin mayor dinamismo y que en el corto plazo debería seguir de esa manera.